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Söö... Heute kam ein Brief. Neupreis damals scheint wieder da zu sein. Besser hätte es euch
nicht laufen können. Werde jetzt auf Vega warten und auf einen Preis Drop des restlichen
Marktes hoffen. Dann gibt's ne neue Karte. Hoffentlich eine 570 oder so 
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